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El Cartagena llegará a Elda el próximo domingo 1 de
septiembre a las 19 horas para enfrentarse al Eldense
en la que será la tercera jornada de liga. Los azulgranas
están realizando un buen inicio de temporada con una
victoria  en  casa  ante  el  Tenerife  y  un  empate  en  el
Molinón  frente  al  Sporting.  Ello  hace  que  el  míster
azulgrana,  Dani Ponz,  busque seguir  con esta buena
racha ya que "el único objetivo el domingo en casa es
ganar". 

El Cartagena llega al Nuevo Pepico Amat después de un
mal  arranque  de  temporada  con  dos  derrotas

consecutivas,  pero "a la altura de competición en que
estamos,  ser  colista  no  es  significativo.  Tienen  una
plantilla  muy  buena  y  sólida,  por  lo  que  nosotros
tenemos  que  neutralizar  sus  potencias",  ha  señalado
Ponz. 

A pesar del buen juego del Deportivo, que se traduce en
resultados positivos, para el míster "todavía queda mucho
por mejorar. Tenemos que seguir trabajando en mejorar
la defensa o en la pelota parada. Aún así el equipo es
muy competitivo y estoy encantado con la plantilla que
tengo por lo que solo puedo decir que desde la dirección
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deportiva han hecho un gran trabajo". 

La plantilla estará definida por completo en pocas horas,
pero por el momento Ponz ha confirmado las salidas de
Derick Poloni y Andoni Zubiaurre "ya que ninguno de
los dos ha entrenado hoy. Solo puedo desearles lo mejor
a ambos". El míster también ha confirmado que Youness
se queda "porque ha sido un jugador que ha hecho muy
buena pretemporada sin jugar en su lugar". 

El entrenador azulgrana ha animado a la afición a acudir
el domingo al Nuevo Pepico Amat "para que sea una
auténtica caldera.  Nos están dando muchísimo y eso
que acabamos de empezar, así que tenemos que seguir
dándolo todo para conectar a la gente". 
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